

Komandan kodim 0722/Kudus Mengikuti Upacara HARKITNAS Di Halaman Pendopo

Agung widodo - KUDUS.SELARASNEWS.COM

May 20, 2024 - 10:14



KUDUS - Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., mengikut Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ke-116 Tahun 2024 di bertempat di Halaman Pendopo kabupaten Kudus, Senin (20/5/2024).

Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ke-116 Tahun 2024 dipimpin langsung oleh Pj Bupati Kudus Dr. H.M. Hasan Chabibie, S.T., M.si., selalu Inspektur Upacara, Komandan Upacara Danramil 02/Jati kodim 0722/Kudus Kapten Arm Muslikhan.

Selaku Inspektur Upacara Pj Bupati Kudus M Hasan Chabibie membacakan Amanat Menteri Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia Budi Arie Setiadi pada peringatan 116 hari kebangkitan nasional Tahun 2024.

“Hari-hari ini kita dihadapkan pada suatu realitas yang terpampang terang yakni, kemajuanteknologi yang melesat cepat. Kita sudah memilih bukan hanya ikut-serta, tetapi lebih daripada itu, menjadi pemain penting agar dapat menggapai dunia, Hari-hari ini hingga dua dekade ke depan merupakan momen krusial yang akan sangat menentukan langkah kita dalam mewujudkan itu semua,”

Harkitnas yang diperingati setiap tanggal 20 Mei setiap tahunnya, merupakan momen penting bagi bangsa Indonesia untuk mengenang kembali perjuangan para Pahlawan dalam meraih kemerdekaan. “Tema Bangkit Untuk Indonesia Emas pada peringatan Harkitnas ini, mampu membawa nilai-nilai semangat dan kekuatan untuk bangkit menuju Indonesia emas,”.



Upacara peringatan hari kebangkitan nasional Tahun 2024 ini juga dihadiri oleh Pj. Bupati Kudus Dr. H.M. Hasan Chabibie, S.T., M.si., Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., Kapolres Kudus AKBP Dydit Dwi Susanto S.I.K., M.Si., Karutan Kelas II B Kudus Solichin, A.Md.IP., S.A.P., M.H., DPRD Kab. Kudus H. Muhtamat, SH.MH, Sekda Kab. Kudus Drs. Revlisianto Subekti, Para asisten Setda Kab. Kudus, Para pimpinan OPD Pemkab. Kudus, Tokoh Agama dan Masyarakat. Anggota Polres Kudus, Anggota Kodim 0722/Kudus.

Ditemui setelah kegiatan Dandim 0722/Kudus juga berharap adanya pelaksanaan upacara Harkitnas saat ini bisa dijadikan motivasi bagi seluruh

prajuritnya untuk terus memotivasi diri dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab.

“Tentunya, saya juga berharap adanya peringatan ini bisa meningkatkan motivasi dan inovasi prajurit Kedapa seluruh komponen Bangsa khususnya kodim 0722/Kudus, Pungkasnya.